



# ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

## ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 17 апреля 2020 г. № 538

МОСКВА

**О внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации и признании утратившим силу отдельного положения акта Правительства Российской Федерации**

### ВЫПИСКА

Правительство Российской Федерации **п о с т а н о в л я е т :**

1. Утвердить прилагаемые изменения, которые вносятся в акты Правительства Российской Федерации.

...

Председатель Правительства  
Российской Федерации

М.Мишустин

УТВЕРЖДЕНЫ  
постановлением Правительства  
Российской Федерации  
от 17 апреля 2020 г. № 538

**ИЗМЕНЕНИЯ,**  
которые вносятся в акты Правительства Российской Федерации

**ВЫПИСКА**

...

8. В уставе федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Национальный исследовательский университет "Высшая школа экономики", утвержденном постановлением Правительства Российской Федерации от 1 февраля 2016 г. № 56 "О федеральном государственном автономном образовательном учреждении высшего образования "Национальный исследовательский университет "Высшая школа экономики" (Собрание законодательства Российской Федерации, 2016, № 6, ст. 851; 2018, № 41, ст. 6260):

а) в подпункте 1 пункта 5 слова "государственного задания" заменить словами "проекта государственного задания";

б) подпункт 11 пункта 26 изложить в следующей редакции:

"11) реализация программ военной подготовки в военном учебном центре при федеральном государственном автономном образовательном учреждении высшего образования "Национальный исследовательский университет "Высшая школа экономики" (далее - военный учебный центр);";

в) в пункте 34:

в абзаце первом слова "учебные военные центры" исключить;

дополнить абзацем следующего содержания:

"Военный учебный центр действует на основании нормативных правовых актов Российской Федерации, регламентирующих вопросы обучения граждан Российской Федерации по программам военной подготовки, и принятых в соответствии с ними локальных нормативных актов университета."

...

Выписки из текста постановления Правительства Российской Федерации и из приложения к постановлению Правительства Российской Федерации верны.

Подлинник настоящего постановления Правительства Российской Федерации находится на хранении в Департаменте документационного обеспечения Правительства Российской Федерации в деле № П41-11-21 за 2020 год.

Начальник отдела Департамента документационного обеспечения Правительства Российской Федерации

*[Handwritten signature]*  
М.Горячева

«24» июля 2020 г.



Межрайонная ИФНС России № 46 по г. Москве

наименование регистрируемого органа  
В Единый государственный реестр юридических лиц

0-3-АФТ 2020

ОГРН 1027739630401

ГРН 2207707134556

Экземпляр документа хранится в регистрируемом органе

ИФНС России  
регистрационный орган  
СКЛЯРОВА Е. Е.



24.07.2020

Российская Федерация  
Город Москва

30 MAR 2021

Я, Тарасова Любовь Александровна, нотариус города  
Москвы, свидетельствую верность копии с представленного  
мне документа.

Зарегистрировано в реестре: N 1560-н/77-2021-  
Идентификационный номер документа: 2-770-1800

Л.А. Тарасова



Всего прошнуровано,  
пронумеровано и скреплено  
печатью

3 листов.

Идентификационный номер документа: 2-770-1800  
Л.А. Тарасова

**GOVERNMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION**

**RESOLUTION**

No. 538, dated April 17, 2020

Moscow

**On Amendments to Certain Acts of the Government of the Russian Federation and  
Recognizing a Provision of the Given Act of the Government of the Russian Federation  
as Ineffective**

**EXTRACT**

The Government of the Russian Federation hereby **resolves:**  
to approve the amendments attached, which have been introduced to acts of the  
Government of the Russian Federation.

...

Head of the Government of the  
Russian Federation

M. Mishustin

APPROVED  
as per Resolution of the  
Government of the Russian Federation,  
No. 538, dated April 17, 2020

**AMENDMENTS**  
**to the Acts of the Government of the Russian Federation**

**EXTRACT**

...

8. In the Charter of Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education National Research University Higher School of Economics, as approved by the Resolution of the Government of the Russian Federation No. 56 dated February 1, 2016 “With Respect to Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education National Research University Higher School of Economics” (Sobraniye zakonodatelstva Rossiskoy Federatsii, 2016, No. 6, Article 851; 2018, No. 41 Article 6260):

- a) The words “state assignment” in Paragraph 1 of Clause 5 shall be replaced for the words “drafts of the state assignment”;
- b) Paragraph 11 of Clause 26 shall be revised as follows:  
“11) implementing programmes of military training at the Military Training Centre operating at Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education National Research University Higher School of Economics (hereinafter, the Military Training Centre);”;
- c) In Clause 34: exclude the words “military training centres” from the first paragraph; add the following paragraph:  
“The Military Training Centre operates on the basis of statutory regulations of the Russian Federation which regulate the process of training Russian citizens on the programmes of military training, as well as related bylaws of HSE University.”.

...

These are true and accurate extracts from the Resolution of the Government of the Russian Federation, as well as from the Annex to the Resolution of the Government of the Russian Federation.

The original of this Resolution of the Government of the Russian Federation has been filed with the Archives and Record Keeping Department of the Government of the Russian Federation and stored in File No. П41-11-21, 2020.

Head of the Department of  
Record Keeping and Archives of  
the Government of the Russian  
Federation

<seal>

M. Goryacheva

Central Office of the  
Government of the Russian  
Federation

<signature>

<seal>

Archives and Record Keeping  
Department

FEDERAL TAX SERVICE

of the Government of the  
Russian Federation No.11

ADMINISTRATION OF  
FEDERAL TAX SERVICE IN  
MOSCOW

INTER-DISTRICT  
INSPECTORATE OF THE  
FEDERAL TAX SERVICE  
NO.46 IN MOSCOW

INTER-DISTRICT IFTS NO.46  
IN MOSCOW, OGRN  
1047796991550

INN 7733505810

July 24, 2020

2 (two) pages numbered and sealed

Head of Department

<signature>

July 24, 2020

<seal>

Central Office of the Government of the Russian Federation  
Archives and Record Keeping Department  
of the Government of the Russian Federation No.11

Inter-District Tax Inspectorate No. 46 in Moscow

---

*(name of the registration authority)*

The following record was filed with the Unified State Register of legal entities on August 03, 2020:

OGRN: 1027739630401

INN: 2207707134556

One copy has been provided to the registration authority.

---

*(position of the authorized representative of the registration authority)*

---

*(name and initials)*

Department Head Sklyarova E.K. <signature>

<seal>

FEDERAL TAX SERVICE  
ADMINISTRATION OF THE FEDERAL TAX SERVICE IN MOSCOW  
INTER-DISTRICT INSPECTORATE OF THE FEDERAL TAX SERVICE NO.46 IN  
MOSCOW  
INTER-DISTRICT IFTS NO.46 IN MOSCOW, OGRN 1047796991550, INN 7733505810



Russian Federation

City of Moscow

The thirtieth of March two thousand twenty one

I, Lyubov Alexandrovna Tarasova, the notary of the city of Moscow, hereby confirm that this is a true and correct copy of the original document.

Reg. number 77-560-Н/77-2021-2-770

State fee in the amount of 180 RUB has been charged (according to the list of tariffs).

L.A. Tarasova

<signature>

<Seal> Notary of the city of Moscow Tarasova L.A. \*INN 773700295870

<signature>

<Seal> Notary of the city of Moscow Tarasova L.A. \*INN 773700295870

3 sheets bound and sealed  
Notary <signature>

Серебряков с русского языка на английский  
язык выполнила Юлия Викторовна Приштина

Российская Федерация

Город Москва



Двадцать восьмого мая две тысячи двадцать первого года

Я, Бородина Марина Георгиевна, временно исполняющая обязанности нотариуса города Москвы Тарасовой Любови Александровны, свидетельствую подлинность подписи переводчика ДИМИТРЕНКО ЮЛИИ ВИКТОРОВНЫ.

Подпись сделана в моем присутствии.

Личность подписавшего документ установлена.

Зарегистрировано в реестре: № 77/560-н/77-2021-1-405

Уплачено за совершение нотариального действия: 400 руб. 00 коп.



М.Г.Бородина

Всего прошнуровано,  
пронумеровано и скреплено  
печатью \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_ ЛИСТОВ.  
ВРИО нотариуса \_\_\_\_\_